



Inauguran Escuela El Crisol en Los Leices en Ovalle

Durante años, niñas y niños de la localidad rural de Los Leices, a pocos kilómetros de Ovalle, madrugaban a diario para poder estudiar. El frío, la lejanía y los constantes retrasos eran parte de su rutina. Pero todo cambió. Esta semana, con emoción y orgullo, la

comunidad educativa inauguró oficialmente la nueva Escuela Básica El Crisol, una infraestructura moderna, amplia y equipada, que representa el fin de una larga espera y el inicio de un futuro educativo con mejores condiciones y oportunidades.